

10 Jahre „IMMANUEL“ Sigleß

(im Jahr 2011)



Hallo liebe Sigleßerinnen und Sigleßer!

Die Band „IMMANUEL“ feiert heuer ihr 10-jähriges Bestehen.

Es war vor Weihnachten 2001, als mich Frau Emmi Artner fragte, ob ich mit meiner Gitarre eine Gruppe Musikinteressierter bei der Kinderkrippenandacht begleiten möchte. Ich sagte sofort zu und freute mich sehr darüber. Es war für mich ein Zeichen, dass ich spätestens jetzt in Sigleß integriert bin.

Wir trafen uns bei Judith Hauser im Wohnzimmer, um die Lieder dafür auszusuchen und zu proben. Ich nahm auch meine dicke Liedermappe mit, die ich noch von meiner Musikgruppe „Kreativ“ in Mattersburg hatte. Mit dieser von mir sehr lange geleiteten Gruppe hatte ich bereits Messen gestaltet.

Nun war es soweit. Es war einfach herrlich, wie schön die musikalische Gestaltung der Andacht war. Wir waren eine bunt gemischte Gruppe und hatten große Freude dabei.

Es dauerte nicht lange und es kam die Anfrage, bei einer Hochzeit in Pöttsching zu spielen.

Kurz danach entstand unser Bandname – „IMMANUEL“ („Gott ist mit uns“ - siehe [Wikipedia](#))

Ab diesem Zeitpunkt probten wir mindestens einmal pro Woche, vor Messen oft auch mehr. Wir spielten regelmäßig bei Messen und wichtigen kirchlichen Anlässen wie Firmung, Erstkommunion, Ostern, Weihnachten, Taufen und Hochzeiten. Sogar bei einer Vernissage in einer Bank in Eisenstadt hatten wir einen Auftritt.

Auch im Dom zu Eisenstadt wurde die Stadtjugendmesse drei Mal von uns gestaltet. Wir bekamen dann eine Einladung von der Pfarre Pinkafeld, um dort eine Vesper und am Sonntag darauf eine Messe musikalisch zu gestalten. Das wurde von uns auch gerne angenommen.

Daraufhin gestalteten wir auch in Sigleß einige Male eine Vesper oder ein Abendlob inklusive Texte und Bilder auf großer Leinwand.



Ein großes Highlight war natürlich die Aufnahme unserer CD „IMMANUEL die Erste“, die auf einer Hütte in Mautern in der Steiermark innerhalb von 4 Tagen mit einem professionellen Tontechniker (Peter Frank aus Klingenbach) aufgenommen und in einigen Sitzungen danach in seinem Studio fertiggestellt wurde. Wir präsentierten diese CD in der Pfarrkirche Sigleß und auch in Mattersburg.

Bemerkung am Rande:

Die fertigen CD`s sind erst ca. 5 Minuten vor Beginn der Präsentation aus Tirol eingetroffen.

Das nächste Highlight war letztes Jahr (2010) die Hochzeit unserer Irina. Ich denke, es war für sie und auch für uns ein unvergessliches Ereignis.

Nun ja, uns gibt's noch immer und wir haben auch nicht vor aufzuhören. Die Freude an der Messgestaltung und Musik ist noch immer da und hat auch schon eine dementsprechende Qualität bekommen.

Hier nun unser derzeitiger Stand der Band:

Dieter Leitgeb Gitarren, Gesang
Mag. Irina Wutzlhofer Gitarre, Gesang
Daniela Eitzenberger Gesang, Percussions
Helma Krenn Gesang, Percussions
Theresa Krenn Gesang
Elisabeth Hauser Gesang
Michaela Mischek Flöte
Viktoria Piribauer Flöte, Querflöte
Elisabeth Braunöder Bass, Gesang
Margret Moser Trommeln, Gesang
Christian Reischl Klavier, Keyboard

Wir feiern heuer auch noch 2 Mal unser Jubiläum:

Am Sonntag, dem 11. September 2011 um 10 Uhr, anschließend Agape und
am Samstag, dem 22. Oktober 2011 mit einem Abendlob um 19 Uhr.

Wir würden uns freuen, wenn ihr alle kommt und mit uns feiert.

Liebe Grüße,

Dieter Leitgeb